



En janvier 2020, les Nations Unies ont lancé une consultation mondiale pour marquer le 75e anniversaire de la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme. À travers des sondages et des dialogues, l'ONU a interrogé les gens sur leurs espoirs et leurs craintes pour l'avenir. Cela a été l'effort le plus ambitieux



« Tout au long de cette année anniversaire, nous avons initié une conversation mondiale. Et les résultats sont frappants. Les gens voient grand – ils aspirent aussi très fortement à plus de coopération internationale et de solidarité mondiale. Le moment est venu de répondre à ces aspirations et de réaliser ces objectifs. En cette année du 75^e anniversaire, nous sommes confrontés à notre propre défi : comment faire fonctionner l'ONU, mieux qu'elle n'a jamais auparavant pour fonctionner et prospérer à nouveau, et défendre la vision de la Charte. »

Rapport complet et dossier de presse: <https://www.un.org/un75/presskit> Rejoignez la conversation : www.un75.online

En janvier 2020, le Secrétaire général de l'ONU a lancé l'initiative ONU75, non pas comme une célébration, mais comme la plus grande conversation au monde sur les défis mondiaux actuels, l'avenir que nous voulons, et les risques à craindre si les tendances actuelles se poursuivent.

Le Secrétaire général voit l'initiative ONU75 comme une occasion pour l'ONU d'écouter les peuples et d'identifier leurs priorités et leurs suggestions pour

